

# La apuesta de Grupo ISA para transformar territorios

*Con el programa la compañía contribuye, de forma tangible, a fortalecer las capacidades educativas, comunitarias e institucionales en los países donde hace presencia.*

La alianza entre *Grupo ISA*, la *Fundación Barco* y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en Colombia, y la *Fundación Chile*, en Chile, busca el fortalecimien-

to de capacidades educativas, comunitarias e institucionales con proyectos de desarrollo sostenible que mejoren las condiciones de vida de las personas con las que la empresa se relaciona en los territorios.

El primer proyecto se está desarrollando en Colombia en siete municipios de Atlántico y Bolívar, permitiendo impactar 20 unidades territoriales, más

de 31.000 personas y acompañar a 100% de los establecimientos educativos de la zona. Además de Colombia y Chile, la iniciativa será replicada próximamente en los demás países de Latinoamérica donde está presente *Grupo ISA*.

“Este programa demuestra que estamos comprometidos con el cambio que queremos ver en el mundo. Reconoce-

mos la necesidad de trabajar de manera sistémica en los territorios, incidiendo tanto en la escuela como en el entorno. Conexiones para el Desarrollo, además de empoderar a las comunidades, aportará en la urgente reactivación económica que necesita la región para salir adelante”, destaca **Bernardo Vargas Gibsone**, presidente de *Grupo ISA*.



ISA

Conexiones para el Desarrollo aporta a la reactivación.